



3 de septiembre de 2021

REMASAS 'NO SE CANSAN' DE IMPONER MARCAS: REGISTRAN RÉCORD DE 4,540 MDD EN JULIO



Las remesas enviadas a México alcanzaron en julio un récord de 4 mil 540 millones de dólares, impulsadas por el estímulo fiscal de Estados Unidos y el fuerte crecimiento.

En frecuentes ocasiones, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha aclamado a los mexicanos en Eu como héroes por ayudar al país durante la crisis económica enviando dinero a casa.

"Un crecimiento más fuerte en EU aumenta las remesas a México. Y esto es precisamente lo que hemos visto", comentó Carlos Capistrán, economista de Bank of America.

Fuente: El Ceo

SE PUEDEN COMPRAR CASI 2 KILOS MÁS DE TORTILLA CON NUEVO SALARIO MÍNIMO: AMLO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, destacó el alza al salario mínimo que se ha visto en su Gobierno y su relación con la compra de productos de canasta básica, como la tortilla.

"El salario ha aumentado en términos reales en 44 por ciento, algo que no había ocurrido en más de 30 años", sostuvo el presidente durante el Tercer Informe de Gobierno. El salario mínimo este año se ubica en 141.70 pesos diarios, es decir, poco más de 4 mil 300 pesos mensuales.

La meta del Gobierno federal para el salario mínimo general es que llegue a 167.56 pesos diarios al final del sexenio, es decir, un poco más de 5 mil 100 pesos mensuales, lo que implica un aumento gradual del 18 por ciento sobre el nivel actual, de acuerdo con la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Consami).



Indicadores

Dólar/Peso	Euro/Peso
19.9703	23.6998
Tasa objetivo	CETES
4.5	4.39
Inflación	
5.81%	

Fuente: Banco de México